

# *Les FARC-AP estiment que l'intégration de l'ALN au processus de paix est urgente*

---



Bogota, 14 mai (RHC-PL)- Timoleón Jiménez, le principal dirigeant des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, a estimé que l'inclusion de l'Armée de Libération Nationale (ALN) dans le processus de paix colombien est urgente, juste et nécessaire pour trouver une issue pacifique au conflit.

Dans un communiqué, Timoleón Jiménez a expliqué qu'il a constaté au cours d'une réunion à La Havane, que le chef de l'ALN, Nicolás Rodríguez est favorable à une paix négociée et qu'il s'est prononcé pour la signature d'un accord permettant à son organisation de dialoguer directement avec le gouvernement.

Timoleón Jimenez a assuré que les membres de l'ALN sont disposés à prendre le chemin de la paix, qui a été entravé par des campagnes de dénigrement orchestrées par les grands médias et l'extrême droite.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55925-les-farc-ap-estiment-que-lintegration-de-laln-au-processus-de-paix-est-urgente>



**Radio Habana Cuba**